



ホームページ「中野あきと」

日本共産党市議会議員 中野あきと・事務所ニュース

みどりと清流

中野あきと事務所 第136号
〒191-0041 日野市南平7-6-72
TEL・FAX 042-599-3350
発行責任者 小林 進

2013年
9月発行

しん 赤旗
ぶん

日刊紙1ヶ月 3400円
日曜版1ヶ月 800円
お申し込み 党南多摩事務所
TEL 042-374-4384
または中野事務所へ

法律・生活相談など
お気軽にお立ち寄り下さい



9月議会 一般質問

保育園、学童クラブの量・質ともに充実を！

「安心して預けられる認可保育園を増やしてほしい」「詰め込み保育や大規模学童は解消してほしい」「正規の保育士や学童指導員をきちんと確保してほしい」・・・。

いま、保育園や学童クラブをめぐる、子育て世代や保護者からこうした切実な声が上がっており、マスコミでも取り上げられるなど世論が広がってきています。

また、こうした声にどう応えていくのか、政治や行政は、財政事情を理由に消極的抑制的であったこれまでの対策・対応からの転換が求められています。

- 今回の一般質問では、そうした転換が求められる情勢のもとで、日野市の保育園、学童クラブを取り巻く現状について質問しながら、量・質ともに拡充へ向けた方針転換を図り、積極的な整備方針を打ち出すことを求めたいと考えています。具体的には、次の4つを論点に方針転換を迫ります。
- ①この4月時点での日野市における待機児数は155名と公表されています。しかし、認可保育園を希望しながら入れなかった子どもの人数は230名に及んでいます。「認可保育園を増やしてほしい」の切実な声が上がっており、国や東京都の動向にも前向きな変化がある中、日野市はどう考えているのか、認証保育所の保育料の実態や定員を超えた受け入れによる「詰め込み」保育の実態を質しながら、認可保育園の抜本的拡充を求めます。
 - ②たかはた保育園の民営化問題については、保護者説明会が続けられています。そうした中、民営化へ向けた予算が先行して議会に提案されています。保護者の中で存続を求める声をどう受け止めるのか、たかはた保育園の機能は移転されるというが、保育士配置基準や障がい児保育、アレルギー対応などはどうなるのか、たかはた保育園園舎の建設補助金の返還を求められることになるのではないかと、などを質し、新園の建設とたかはた保育園の存続の両施策とも進める努力を求めます。
 - ③他職種に比べても低賃金とされる保育士不足が深刻になっています。民間保育園で働く保育士の給与実態、退職者不補充で23名もの欠員(非正規対応)を抱える公立保育園の実態を質し、

都道拡幅に伴う当事務所の移転について

当事務所前の北野街道交差点拡幅に伴うご近所のセットバックが行われています。当事務所は遅れておりましたが東京都と事務所オーナーとの話し合いも進み、先月、都南多摩建設事務所による当事務所内部の調査も行われました。

秋をめどに移転先を決める予定です。ご迷惑をお掛けしておりますがよろしくお願ひします。

中野あきと事務所

中野あきと



正規保育士の採用と保育士の処遇改善を求めます。

④全員入所を基本としてきた日野市の学童クラブで、この4月2名の待機児ができました。なぜ入所に至らなかったのか、学童クラブの適正規模に照らして育成環境はどうなっているのかを質し、積極的な整備を求めます。

最後に、2015年4月施行予定の子ども子育て新制度(国)をどう評価し、どのような考えで準備をすすめているのか、基本方針を質します。

短信

「この戦争はいつかは終わる。そのとき恥ずかしい人間になつたらあかんよ」今、何が起きてるんか。自分の目でどう見とくんや」。評判を呼んでいる映画「少年H」で、水谷豊さんが演じる父盛夫の台詞が印象的だ

▼その戦争が終り日は、「父さんが正しかったのに誰も謝らんなせや」と父に言う。「堪忍な。父さんも負けていた。もつと前にできることがあったのでは」と盛夫は謝る▼「もう戦争は絶対ダメ」焼け野原の中で日本人全体がそう誓って生きてきた。そして68年間、戦争の犠牲者を一人も出さない歴史をこの国は刻んできた。昨年、改憲を歴史的使命とする安倍政権が発足し、この歩みを変えようとする動きが強められている▼これまで企画がありながら実現しなかった「少年H」が、いま映画化された意義は大きい。記者会見で降旗康男監督は「戦争はじわじわと来る。それを感じとっていたのが盛夫だった」と語った▼今年8月、長崎の平和式典で田上市長は、核兵器廃絶のために「被爆国の原点到に立ち返れ」と宣言で強調した。同様

にいま、戦後日本の原点到に立ち返る必要を感じる。それを知る世代の責任もまた重い。(K)

「こみ広域化関連予算計上見送りに

9月市議会が8月30日から始まりました。この議会には、約26億円の補正予算が提案される予定ですが、市長が「できれば9月議会に提案したい」としていたごみ広域化の関連予算は計上されず、見送られることが明らかになりました。

市は、6月から7月にかけて市内8カ所でごみ広域化に関する住民説明会を開き、理解を求めてきましたが、多数の参加者から異議や疑問の声が上がっていました。

また、地元の自治会など周辺住民のみなさんは一貫して反対の意思を示してきました。そうした状況の中で、提案したいとしていた9月補正予算への計上を見送らざるを得なかったものです。

一方で、9月議会への市長の「行政報告」の中には「広域化へ向け丁寧な対応を図っていく」と引き続き説明を続ける姿勢を示しており、広域化そのものを断念したわけではありません。

しかし、6月議会やこの間の説明会で市長自身が「住民の合意がなければ進められない」

「市民全体の合意とクリーンセンター周辺の方々の合意と両方必要」と明言している以上、強行して前にすすめることは許されぬ状況です。市長にきっぱり断念させるために、さらに世論と運動を広げることが大切になっていきます。

中野あきと



9月議会初日（8月30日）に開かれた「こみ広域化NO!」集会・市役所前

2012年度決算

約20億円の黒字決算！しかしそのほとんどは基金(貯金)に！

2012年度日野市の普通会計の決算が20億6,600万円の黒字となったことが明らかになりました。多摩地域26市(平均9億6,000万円の黒字)に比べても大きく黒字を出したことになります。しかし、その内約17億円は基金として積み立てる補正予算が提案されています。

保育園の緊急整備、介護施設の増設や負担の軽減など切実な要望が上がっています。もっと市民の生活と営業を守るための具体的な手立てを講じる時ではないでしょうか。

なお、日野市ではこの5年間、毎年20億円前後の黒字決算を続けています。



◇◇ミニ・ニュース◇◇

■…先月号で報告した旭が丘東芝工場跡地に予定されている巨大物流センターについて、地元住民組織では住環境を破壊されるとして日野市議会に対し請願署名を提出することになりました。請願は「計画を中止し、住宅都市の特性を生かした新たな産業を創設・誘致すること」を求めています。

頑張る“ひのっ子”

スポーツ

- ☆東京都代表選考会 陸上男子80メートルハードル
南平小学校児童 優勝 全国大会へ出場
- ☆東京都大会
 - ・陸上女子400メートル 第一中学校 2位
 - ・男子走り幅跳び 三沢中学校 4位
 - ・女子硬式テニス部 七生中学校 3位
 - ・男子剣道部団体戦 第四中学校 5位
関東大会へ出場
- ☆第95回全国高校野球
都立日野高等学校野球部 西東京大会 準優勝
28年ぶりに都立高校として決勝進出を果たす

音楽

- ☆第80回NHK全国学校音楽コンクール東京都大会本選
 - ・七生緑小学校合唱部 金賞 東京都代表で関東甲信越ブロックコンクールへ出場
 - ・第一中学校合唱部 優良賞
- ☆東京都吹奏楽コンクール
 - ・第二中・七生中・第三中・第四中・大阪上中 金賞
七生中は東京都代表として関東甲信越ブロックコンクールへ出場



《2013年 10月の無料法律相談》
市役所6階 共産党控室 午後1時～3時
10月 10日(木)
※予約が必要ですので、お申し込み下さい。

「感想・ご意見を
お寄せ下さい。」